

411

**4.2016
BÜRO UND
VERWALTUNG
OFFICE**

**MIT ESTUDIO
STEVEN VANDENBORRE
VMP ARCHITEKTID
KEMA & PARTNERS**

**IPPOLITO FLEITZ
CHENCHOW LITTLE
C.F. MØLLER**



MOVY IS3

Bürostuhlfamilie von Interstuhl
Product family by Interstuhl

Entwurf • Design Joachim Brüske und Andreas Krob, b4k, CH-Wolfhalden



Movy is3 bietet für jeden Bürobereich den passenden Stuhl. • Movy is3 offers the suitable chair for any office area.



Die sportlich elegante Produktfamilie wird zu 98 Prozent aus recycelten Werkstoffen hergestellt. • The sporty-elegant product family is 98 per cent manufactured of recycled materials.

Für jede Arbeitssituation die richtige Bestuhlung: Den von Joachim Brüske und Andreas Krob entworfenen Movy is3 gibt es als Bürodrehstuhl, als Drehsessel mit integrierter Kopfstütze, als Konferenz-Drehstuhl, in einer Vierfuß-Variante mit Rollen, als stapelbaren Vierfuß-Konferenzstuhl und als freischwingenden Besucherstuhl. Dabei ist die Rückenlehne entweder komfortabel gepolstert oder mit Netzgewebe atmungsaktiv bespannt. Die Produktfamilie wird zu 98 Prozent aus recycelten Werkstoffen hergestellt und bietet eine große Vielfalt an Bezugsstoffen und Farben in Verbindung mit zwei unterschiedlichen Farbkonzepten für das Gestell in Weiß und Schwarz. Als Drehstuhl passt sich Movy is3 mit einem integrierten Autolift-System automatisch an jedes Körpergewicht an und schafft einen besonders großen Öffnungswinkel mit weichem Anschlag in der zurückgeneigten Endposition. Alternativ bietet Interstuhl eine Synchronmechanik an, bei der sich Sitzfläche und Rücken abhängig voneinander bewegen. Individuell einstellbar sind außerdem die Sitztiefe, die Sitzneigung, die Armlehnenposition und die Lordosenstütze. Bürostuhlrollen gibt es sowohl für harte als auch für weiche Bodenbeläge. Ob Führungsetage oder Großraumbüro, jedes Modell bietet eine reduzierte Linienführung mit einer sportlich eleganten Erscheinung und einer optimalen Anpassung an die entsprechenden Sitzbedürfnisse.

hs

Movy is3 designed by Joachim Brüske and Andreas Krob is available as a swivel office chair, a swivel chair with an integrated headrest, a conference swivel chair in a four-leg version with casters, a stackable four-leg conference chair and as a visitor chair for visitors. The backrest is either comfortably upholstered or covered with a breathable mesh fabric. The product family is manufactured 98 per cent of recycled materials and offers a large variety of upholstery fabrics and colours in combination with two different colour concepts for the frame in white and black. As a swivel chair with an integrated autolift-system it automatically adjusts to every body weight and produces an especially large opening angle with a soft stop in the reclining end position. As an alternative, Interstuhl offers a synchronous mechanism where the seat and back move independently. Individually adjustable are furthermore the seat depth, seat inclination, the position of the armrests and the lumbar support. Office chair castors are available for hard as well as for soft floor coverings. Whether on the executive floor or in the open-plan office, each model offers reduced line management with a sporty-elegant appearance and optimum adjustment to the individual seating needs.

www.interstuhl.de • www.b4k.ch